



Reforma electoral de nivel constitucional debería esperar hasta después de las elecciones de 2024: Carla Humphrey

Carla Astrid Humphrey Jordan, consejera de Instituto Nacional Electoral (INE), consideró que una eventual reforma electoral de nivel constitucional debería esperar hasta después de las elecciones de 2024. La consejera del INE acudió al Palacio Legislativo de San Lázaro para participar en el Foro 12 del Parlamento Abierto para la Reforma Electoral.

Sostuvo que el sistema electoral funciona, pero puede mejorarse, "eso es evidente", al tiempo que señaló que ha habido diversas reformas electorales, y en una de ellas, la de 2014, se renovó el organismo electoral autónomo al darle el carácter de nacional y adquirir 94 nuevas funciones.

https://edomexaldia.com/reforma-electoral-de-nivel-constitucional-deberia-esperar-hasta-despues-de-las-elecciones-de-2024-carla-humphrey/